
Création Initiative Doubs Territoire

Les emplois de demain



■ Trophées remis aux porteurs de projets les plus talentueux et audacieux.

Photo J.B.

7,3 MILLIONS D'EUROS de prêts consentis à 344 pousses créatrices de 7000 emplois en Franche-Comté : le bilan de 25 ans d'existence dont peut se prévaloir et même se féliciter Initiative Doubs devenu depuis 2014 Initiative Doubs Territoire de Belfort.

La structure a accordé l'an passé 901 500 euros de prêts sans intérêt, ni garantie à 149 porteurs de projets parmi lesquels 46 % de femmes. Ces petits projets devenus grands pour certains d'entre eux représentent 232 emplois créés ou maintenus.

Initiative Doubs Territoire de Belfort, dont le siège social se trouve au technopôle Temis à Besançon, emploie 9 salariés et dispose d'un réseau de 114 bénévoles (chefs d'entreprise, responsables RH, experts-comptables, etc.) ainsi qu'une centaine de membres.

Initiative Doubs Territoire de Belfort est l'une des nom-

breuses représentations en région de la plateforme Initiative France, premier réseau associatif au plan national de financement et d'accompagnement des créateurs d'entreprise.

C'est ce quart de siècle d'existence au plan régional qui a été fêté comme il se devait jeudi soir au musée de l'aventure Peugeot à Sochaux en présence d'Edouard de Pengilly, vice président d'Initiative France, de Pierre Arnaud, président d'Initiative Doubs Territoire de Belfort, de Franck Taqui, directeur territorial de la Caisse des Dépôts et des forces vives économiques de la région.

Un anniversaire et une belle rencontre pour mettre en valeur et récompenser les projets et initiatives les plus remarquables de ce réseau. Initiative Doubs Territoire de Belfort a fait la démonstration qu'il ne manquait ni de projets, ni de talents.

J.B.